
Bureau exécutif 

A02-13 

Procès verbal  

05 novembre 2002 
  
  

  
Observateur et observatrices 

Amélie Talbot 
Valérie Leclerc 
Yanick Trudel  
Gaëlle Lalonde 

  
0.0      Procédures  

  
Justine Lévêque-Samoisette propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Catherine Tremblay appuie 
Adopté à l’unanimité 

  
0.1        Praesidium  

  
Gauthier Langevin propose Gauthier Langevin comme secrétaire de la présente 
réunion et Jonathan Plamondon comme président  
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2              Lecture et adoption du procès-verbal (29  octobre 2002) 

  
3.0     en plus de marqueurs, ajouter matériel divers 
5.0     Groovy plutôt que grouvy 
page 4, effacer le gros « procès-verbal » 
page 3, point 1.0 ralliées plut ôt que rallées 

page 1, 0.1 Lévêque plutôt que Lévêque 
  

R.G. Jonathan Plamondon  Externe absente 

S.G. Gautier Langevin Info. Absente  

Interne Vacant Mob. Vacant  

Pédago  Annik Lavoie (partim) Socio-Q Catherine Tremblay  

Trésorerie Justine Lévêque-
Samoisette 

Délégué sem. Mond. Absent  
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Gauthier Langevin propose le procès-verbal tel que modifié 
Catherine Tremblay appuie 

Adoptée à l’unanimité 
  
0.3              Suite du procès-verbal 

  
OK 
  

0.4              Lecture et adoption du présent ordre du jour 

  
Catherine Tremblay propose l’adoption de l’ordre du jour tel que modifié :  

0.0            Procédures 
0.1            Praesidium 

0.2            Lecture et adoption du procès-verbal du 1er octobre 2002 

0.3            Suite du procès-verbal 
0.4            Lecture et adoption du présent ordre du jour 
0.5            Déclarations 
0.6            Régie 
1.0            Bureau exécutif 
2.0            AGL 
3.0            Retour sur la grève  
4.0            Party d’après grève  
5.0            Communiqués 
6.0            Médias 

7.0            Affaires diverses 
8.0            Levée 

Jonathan Plamondon appuie 

Adoptée à l’unanimité 
  

0.5              Déclarations 

  
Gaëlle Lalonde 

Mention d’honneur à tous les membres de l’exécutif et du comité de 
mobilisation pour la mob du 31 octobre ainsi que les participants au vote de 
grève 

  
Gauthier Lamgevin  

Dans la vie, il y a  trois types de personnes : les morts, les vivants et les 
marins 

  
Yannick Trudel 

Le Cégep c’est soit les 2 pires ou les 7 meilleures années de ta vie 
          

Catherine Tremblay 
Les doubles discours philosophiques sont à éviter dans une optique 
estudiantine et particulièrement dans le cas présent au niveau de la pensée 
humaine 
  

Jonathan Plamondon  
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L’intellectualisation est une crasse pour le mécanisme révolutionnaire 
  

0.6              Régie  

  
Sauté, on s’est tous vu aller 

  

1.0                           Bureau exécutif 

  
La démission de Marie-Eve est une claque dure à encaisser 

  
Nous avons moins de poids sur les épaules avec la fin du mois d ’octobre 
  
Il va falloir s’occuper un peu plus des comités 

-         Gauthier Langevin et Catherine Tremblay vont s’occuper du dossier de la 
radio 

-         Gauthier Langevin s’occupe dorénavant des Tables de Concertation  
-         Il faut rehausser la vie étudiante 
-         Annik Lavoie et Jonathan Plamondon vont s’occuper du dossier des écoles 

de métiers d’art. (On pourrait leur donner 15$ sur leur cotisation) 
-         Il faudrait avoir un bilan financier de la grève du 31 octobre 
-         Il y aura des élections de déclenchées à la prochaine Assemblée générale  

  

2.0                        AGL 

  
L’AGL a besoin d’être plus forte pour plus tard, il faut que l’école soit ouverte aux 
besoins des gais et lesbiennes. 

-         L’administration n’est pas très ouverte 
-         Amélie Talbot voudrait modifier la charte pour que l’AGL ne tombe pas à 

son départ 
-         Amélie Talbot voudrait aussi qu’un autre poste à l’éxécutif soit créé.  

« Délégué-e aux problèmes des gais et lesbiennes » peut-être.  
-         Jonathan Plamondon suggère que l’Association gai et lesbienne devienne 

une entité à part entière 
-         Gauthier Langevin suggère que la description de tâche de l’interne soit 

modifiée pour s’assurer d’un suivi de l’AGL. De suivre de près les dossiers 
pour s’assurer qu ’il y a une cohésion. De plus, le comité de suivi pourrait 
avoir un-e délégué-e aux personnes pour le party. 

-         Amélie Talbot dit qu’elle va réfléchir au sujet des suggestions avancées 
par les membres du bureau exécutif 

  

3.0                         Retour sur la grève 

  
-                  L’atelier avec les professeurs à été très apprécié 
-                  Le show de Berb était « cool » 
-                  Par contre, le bed-in a failli déraper 

-                  Le levé s’est bien passé, le déjeuné très bien 
-                  Les syndicats sont mécontents parce que certain-e-s ont travaill é quand 

même 
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-                  Yanick Trudel veut fonder un forum social sur la mondialisation 
-                  La manifestation était « débile », l’histoire des contingents n’a pas tenu 

mais ce n’est pas grave. 
-                  La semaine de la mondialisation aurait dû être un plus gros évènement. 
  

4.0                       Party d’après-grève 

                    
-        Il va falloir afficher dans tout le cégep. 
-        Il faut faire un tract pour le party 

-        Gauthier Langevin et Justine Lévêque-Samoisette s’occuperont de la porte 
au party. 

-        Il faut faire signer un contrat. 
-        Il faut un minimum de 400 personnes pour le party 

  

5.0                        Communiqués 

  
-        Les communiqués vont-ils être payés en partie par la CAIM. 
-        Les communiqués concernant les actions de l’AGECVM vont être 

entièrement payés par l’asso. 
  

6.0                         Médias (31 octobre) 

  
-        Notre message est mal passé dans les médias. Il faudrait donc réagir car 

c’est notre avenir qui est en jeu. 
-        Jade  vient nous présenter une lettre qui sera publiée dans le journal de 

Montréal. 
-        Jonathan Plamondon est contre que l’association étudiante signe l’article 

  

7.0                        Affaires diverses  

  
- 
  

8.0                        Levée 

  
Justine Lévêque-Samoisette propose la levée du Bureau exécutif 
Gauthier Langevin  appuie 

Adoptée à l’unanimité 
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